

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Paris, le 21 mai 2024

CARICARTOONS Une série de dessins de presse animés en vue des élections européennes 2024

Du 6 au 9 juin 2024, les citoyennes et citoyens des 27 pays de l'Union européenne sont appelés aux urnes pour élire les 720 eurodéputés qui vont devoir les représenter au Parlement européen les 5 prochaines années.



Alors que les critiques vis-à-vis de l'Union Européenne sont de plus en plus fortes, que les démocraties européennes sont fragilisées par le spectre de la guerre et de la crise climatique et que la menace de l'abstention persiste, l'enjeu de ce prochain scrutin est de taille.

C'est pourquoi **Euronews, Européens sans Frontières et Cartooning for Peace** s'unissent autour d'une campagne de sensibilisation citoyenne pour encourager au vote et soutenir la liberté d'expression, par le dessin de presse.

Du 20 mai au 9 juin, dix animations, produites pour Européens sans frontières par le studio IDSIDE à partir de dessins de dix dessinateurs de presse membres de Cartooning for Peace, seront diffusées sur l'antenne d'Euronews et les réseaux sociaux des partenaires impliqués.

À chacune et chacun de les partager pour participer à cette mobilisation collective en faveur d'une Europe démocratique, plurielle et vivante !

Avec les dessins de :

- Cristina (Portugal)
- Dubovsky (Ukraine)
- Joep Bertrams (Pays-Bas)
- Kak (France), président de Cartooning for Peace
- Kap (Espagne)
- Landschulz (Allemagne)
- Lectrr (Belgique)
- Ahmed Rahma (Turquie)
- Vadot (Belgique)
- Béla Weisz (Hongrie)

Euronews

Créé en 1993, Euronews est le premier média d'info paneuropéen et multilingue, et la chaîne d'info internationale la plus regardée dans l'Union Européenne. Diffusée en 9 langues (Allemand, Anglais, Espagnol, Français, Grec, Hongrois, Italien, Russe et Portugais), la chaîne est accessible dans 160 pays et distribuée dans plus de 400 millions de foyers.

Européens sans Frontières

L'association Européens sans frontières, créée en 2012, a pour mission de développer la reconnaissance et l'usage de la citoyenneté européenne. Depuis 2016 elle s'est spécialisée dans la production et la diffusion de courts-métrages d'animation pour atteindre un public jeune européen à travers tous les médias audiovisuels : télévision, cinéma et réseaux sociaux.

Elle est attachée à une approche multiculturelle et multilingue. Paraphrasant Umberto Eco, elle a adopté le slogan : « La langue de l'Europe c'est la traduction, et le visage de l'Europe c'est l'animation ».

www.europeenssansfrontieres.eu

Cartooning for Peace

L'association Cartooning for Peace a été créée en 2006 à l'initiative de Kofi Annan, Prix Nobel de la Paix et ancien secrétaire général des Nations unies, et du dessinateur de presse Plantu. Cartooning for Peace est un réseau international de dessinateurs et dessinatrices engagés à promouvoir, par le langage universel du dessin de presse, la liberté d'expression, les droits de l'Homme et le respect mutuel entre des populations de différentes cultures ou croyances. Aujourd'hui présidée par le dessinateur français Kak, l'association de loi 1901 est reconnue d'intérêt général.

www.cartooningforpeace.org

Fondation Hippocrène

La Fondation Hippocrène est une fondation familiale, reconnue d'utilité publique, qui œuvre pour faire grandir les projets et les associations qui donnent le goût de l'Europe aux jeunes. Créée par Jean et Mona Guyot en 1992, la Fondation soutient la réalisation de projets concrets portés par ou pour les jeunes Européens, dans tous les domaines qui permettent le dialogue et le partage au service d'une citoyenneté européenne commune : culture, éducation, égalité des chances, social, environnement. Elle soutient les projets de vidéos d'animation d'Européens Sans Frontières depuis 2014.

Fondation Naumann

Le Dialogue européen de la Fondation Friedrich Naumann pour la liberté a des bureaux à Bruxelles, Genève, Madrid, Prague et Vilnius. En mettant en relation des experts de l'UE, la société civile et des décideurs, nous cherchons à favoriser un dialogue ouvert et à discuter de solutions politiques libérales aux défis européens. Avec nos partenaires libéraux, nous développons des formats et des campagnes pour promouvoir l'État de droit, les marchés libres et les droits de l'homme. En outre, nous coordonnons des projets cofinancés par l'UE dans le domaine du soutien à la démocratie, de la coopération au développement et de la protection des droits de l'homme.

CONTACTS PRESSE :

Européens Sans Frontières : contact@europeenssansfrontiers.eu

Cartooning for Peace : chloe.guerif@cartooningforpeace.org +33 (0)7 49 33 55 86